

太田さん、今まで大変お世話になりました

羅 瓊

(元) 住友金属工業(株) 甲東寮

(元) 神戸大学

こんな形で太田さんことを書くのは最初だが、最後であることを思うと、とても寂しい気持ちがこみ上げてきます。

神戸大在学時の2007年夏から～卒業の2009年の春まで、協会のおかげで、当時の住友金属女子寮でお世話になりました。

最初に太田さんと会ったのは、協会雑誌のインタビューでした。
留学生の状況に対しご理解があり、とても話しやすい方との印象でした。

2009年に就職とともに東京に引っ越しました。
日々忙しい業務に追われ、周りを見る余裕が全くなかった時でした。
太田さんとはたまに連絡を取るぐらいだが、
その都度、激励の言葉をいただいておりました。

太田さんと2回目会ったのは協会の新大阪での講演会でした。
就職活動で得た経験や感想を後輩の留学生達に話した同時に、当時仕事（前職）の苦労話も披露しました。講演会が終った後の立ち話で、太田さんからさりげなく、仕事の忙しさや大変さは決して無駄ではないよと励ました。

その後、自分は仕事やプライベートのこと（結婚、出産）に没頭し、毎日恐ろしいほど早く過ごしていました。いつの間にかソーシャルメディアの流行りに便乗して、太田さんとFacebookの友達になりました。メッセンジャーで挨拶をさせてもらい、お互いに元気そうで何よりですねと会話をした時の楽しい雰囲気はいまでも鮮明に覚えています。協会に寄付したときも、わざわざお礼のメールをいただき、本当に気さくな方だと感心しました。

太田さんはFacebookを通して、時々アップした協会の募集要項とイベントの画像、街頭の風景や季節の花写真などを見て、太田さんが元気そうかなと眺めながら、「いいね」ボタンを押したり、時にはコメントを書いたりしました。自分の中では、ちょっとした近況報告の役割でした。

ある日、太田さんFacebookの更新が急に止まりました。「お仕事が忙しいかな」と思っ

ていたところで、協会から悲しいお知らせを聞き、かなりショックを受けました。本当に残念な気持ちでいっぱいです。今 振り返ると、昨年の12月まで太田さんはFacebookを更新していました。最後まで自分のことを一切語らず、太田さんらしいかなと思います

太田さん、今まで本当にありがとうございました。

ゆっくりお休みください！合掌